



"Dieses Foto" von Unbekannter Autor ist lizenziert gemäß [CC BY-SA](#)

Liebe Frauen vom Müttertreff,

Pfingsten und die diesjährigen Pfingstferien sind auch durch die Corona bedingten Einschränkungen geprägt. Viele waren in den Pfingstferien auf Reisen und in Urlaub. In diesem Jahr bleiben die meisten zu Hause.

Fa und ich unterhalten uns regelmäßig über die Gartenmauer und hatten die Idee, dass es schön wäre, wenn wir uns alle mal wieder treffen könnten. Wir hatten gedacht, dass es im Freien am Erleweiher gut möglich wäre. Daher habe ich mir noch einmal die Coronaregeln für Baden-Württemberg durchgelesen. Bis 15.06.2020 ist ein Treffen im öffentlichen Raum leider nicht möglich.

Hier die wesentlichen Bestimmungen:

Infos/Rechtliches

„Lautsprecherdurchsage am Bahnsteig“

Die wesentlichen Änderungen vom 26. Mai

Treffen im privaten Raum

Künftig dürfen im privaten Raum bis zu zehn statt wie bisher nur fünf Personen aus mehreren Haushalten zusammenkommen. Die Beschränkung auf zehn Personen gilt weiterhin nicht für Verwandte (Großeltern, Eltern, Kinder, Enkelkinder, Geschwister und deren Nachkommen)

sowie die Angehörigen des gleichen Haushalts und deren Ehegatten, Lebenspartnerinnen und Lebenspartner oder Partnerinnen und Partner.

Treffen im öffentlichen Raum

§ 3 Einschränkung des Aufenthalts im öffentlichen Raum und von Ansammlungen, Pflicht zum Tragen von Mund-Nasen-Bedeckungen

(1) Der Aufenthalt im öffentlichen Raum ist bis zum Ablauf des 14. Juni 2020 nur alleine oder im Kreis der Angehörigen des eigenen sowie eines weiteren Haushalts gestattet. Zu anderen Personen ist im öffentlichen Raum, wo immer möglich, ein Mindestabstand von 1,5 Metern einzuhalten.

Wie mir die Freunde meines Sohnes mitteilten, wird am Erleweiher stichprobenartig durch die Polizei geprüft, ob die Regeln eingehalten werden. Wenn dies nicht der Fall ist, kann ein Bußgeld bis zu 250,00 € fällig werden.

Nun sind also andere Ideen gefragt.

Ich bin überwiegend zu Hause und arbeite am PC. Durch das anhaltend schöne Wetter verbringe ich auch viel Zeit im Garten und habe mein Hobby „Mosaik machen“ wieder aufgenommen. Ihr seid daher herzlich eingeladen, bei mir vorbeizukommen, ein Mosaik anzufangen oder einfach, sich mal wieder zu unterhalten. Gerne mache ich auch ein Foto für die Ausstellung „**Jede Frau ist schön**“.

Also auf dem Weg ins Städtle einfach mal schauen, ob ich im Garten bin.

Angebote/Seminar „nächster Halt“



In der Weiterbildung „Die psychosoziale Entwicklung nach Erickson“ am 17.06.2020 sind noch Plätze frei.

Am Freitag, den 26.06.2020 halte ich um 20.00 Uhr bei der VHS ein Präsenzseminar zum Thema „Latente Talente entdecken“. Kosten: 35,00 €

Vielen Menschen ist nicht bewusst, über welche Potentiale sie verfügen. Die schlummernden Talente liegen brach. Dabei geht es im Leben doch darum, gute Entscheidungen zu treffen, zu sich selbst zu stehen, Veränderungen kraftvoll und selbstbestimmt zu gestalten, neue Pfade zu gehen und gesetzte Ziele zu verfolgen. Latente Talente sind ungenutzte, im Verborgenen liegende Befähigungen des Denkens, Fühlens und Handelns. Diese gilt es zu entdecken, zu entwickeln und auszuschöpfen. In diesem Seminar lernen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer Modelle der Transaktionsanalyse kennen, mit denen sie ihre schlummernden Talente und nicht genutzten Potentiale entdecken können.

Wer von Euch Interesse daran hat, die Transaktionsanalyse kennenzulernen und wie diese im Alltag hilfreich sein kann, ist hier richtig.

Der nächste virtuelle Müttertreff findet nach den Pfingstferien statt.

Viele liebe Grüße
Ursula